



神杉地区
自治会連合会
TEL 66-1323
発刊 2019/11/11
10月末(前月比)
人口 1,539(+4)
世帯 601(+1)
ホームページ
<http://kamisugi-m.com/>



第26回 神杉ふれあい祭り開催

▽十一月三日(祝) 八月第一回神

いた感謝の言葉を述べた。また

の正副実行委員長により七十二本の当選くじの入った福餅まきを行った。十時半からは本部席

▽その後農産物品評会で入賞された四名の方々に賞品をお渡しした。さらに六月に行った神杉大田植フォトコンテスト入賞者表彰式には遠くは松江市から来場された最優秀賞の松井さん外、十五名中七名のご出席をいただき各賞をお渡しすることができた。

杉ふれあい祭り実行委員会発足後、延べ九回にわたる実行委員会及び六専門部会の準備の下、

来賓としてご出席いただいた三次市長代理堂本副市長・三次市議会議長代理澤井議員より神杉

前広場においてスポーツ振興部会による的あてゲーム「ねらってポイ」が始まり多くのこども達の真剣な眼差しが注がれていた。十一時から競り太夫に十

▽ステージの最後は皆さんお待ちかねの福引き抽選会です。賞品は一万円相当3本を含め全八十二本を競い抽選発表の都度あちこちで歓声と溜息が上がっていた。

伝統となつている神杉三重大行事の最終行事である神杉ふれあい祭りが秋冷の空の下、約八百名の地域内外の皆様をお迎えして盛大に開催された。

▽その後のオープニングパレードでは消防自動車を先頭に小学校児童鼓笛隊・保育所園児のみなさんを中心に廻神交差点間を

塩町中学校ブラスバンド・水明園で看護師として活躍中のボケネーズ二人組・三次市の観光鶴飼ガイドでおなじみの「藩飛札」をメインゲストに、司会はこちらん亭豆太郎こと前原 豊さんと、新たに九区の藤田さんにより軽快なテンポで進んだ。

▽閉会あいさつは山口実行委員長によりこの祭りに対しご協力いただいた役員の皆様と本日ご来場いただいた多くの皆様に対しお礼の言葉を申し上げた。その後閉会宣言を山崎副実行委員長により行われ全てを終える事ができた。

▽お祭りは早朝七時の煙火打上げにより開催を告知、同九時には開会宣言を山口実行委員長が行い、挨拶では有田自治会連合会長が神杉まちづくりビジョンである「天下り伝説の里に人々がふれあい地域が輝くまちづくり」にご理解とご協力いただき

往復した。また同時に今年度は体育館前のグラウンドに集結開村したテント村と体育館内の展示場も同時刻にオープンとなった。つづいて本部席前広場の特設ステージにおいて多忙の中駆けつけていただいた福岡三次市長・下森広島県議会議員と四名

▽このふれあい祭りで今年度計画の三重大事は予定通り行われた。これも人々がふれあい地域が輝くまちづくりを目指して地域が結集したおかげです。ご協力ありがとうございました。



開会式



パレード出発



福餅まき



小学校3年生銭太



福餅 Get!!



農産物セリ市



銭太鼓 高杉会



塩町中学校ブラスバンド



神杉コスモス会



ポケネーズ



落飛礼



ピンゴ スピン クルー



展示 木の工作



福引き抽選会



大田植写真コンテスト表彰式



カラオケ



わらって ボイ



交通安全協会 射的



司会者の前原・藤田さん



各種作品展示物

大田植フォトコンテスト入賞作品紹介



中休み



みんな来て見て



神杉大田植



神杉大田植の日



びっくりしたなあ モー!

最優秀賞 松井逸郎 (呉市) 連合会長賞 西原博之(福山市) 実行委員長賞 小林八重子(三原市) 優秀賞 野村克己 (松江市) 優秀賞 小林誠三 (三原市)

東部地区高齢者親善GG大会

東部地区自治会連合会(会長向井一真)では十月二十四日(木)東部地区高齢者の健康づくりと交流の輪を拡げ地域の連帯づくりに寄与する事を目的に、いきいきランド田幸にて東部四地区×二チームの三十二名で行われた。チームの部では残念ながら我が神杉A・Bチームは四・六位となったが、個人の部ではなんとホールインワンを3本たたいた世戸秀雄さんがスコア三十二で二打差をつけて優勝されました。おめでとうございます。



神杉地区親善GG大会

十月十三日スポーツ振興部会(部長藤本明斗)では小学校グラウンドで大人二十九名子ども十三名の参加により世代間の親睦を目的に8ホール2ラウンドで個人賞の1位から5位を争った。

結果	
子どもの部	大人の部
1位 平田いさと	曲田昌佳
2位 藤本 こう	平岡幸喜
3位 落島 りく	世戸秀雄



わくわく講座 呉市訪問

今年の市外研修は軍港として名を馳せた戦艦大和のふるさと「呉」へ二十九名で出かけた。呉は今もドックでは大型コンテナ船や沢山のクレーン、目の前を行き交う船、など山間部にならない風景と潮の香りが漂っていた。次回は十一月二十四日尾首の山憩いの森で秋のイベントです。



二本松子ども広場へ集合

神杉地区自治会連合会では地区住民の健康増進と併せて環境保全を目的に空き缶等のゴミ拾いをしながら「歩こう会・運動のつどい」を次の通り開催します。

ご家族・ご近所お誘いあわせの上ご参加ください。おまちしています。なお、事前お申込は不要です。

記

(1)とき 十一月十七日(日)

八時三十分 発

①辻塚自治会館

②備北設備資材置場

③神杉自治会館

(2)行先 二本松子ども広場

(3)内容 ①開会

②小運動・ゲーム

③昼食(カレーライス)

※終了後グラウンドゴルフ月例会が予定されています。

神杉地区防災訓練

神杉自主防災会(会長有田雅俊)では令和元年度の防災訓練を次の概要で実施いたします。各防災会の指示により有事に備えて訓練参加をお願いいたします。

訓練内容

(1)日時 十二月八日(日)
午前八時半開始

(2)場所 各地域避難場所及び
び小学校体育館外

(3)主たる行動

- ① 避難情報受信
- ② 地域避難場所へ避難
- ③ 人員確認報告後解散
- ④ 代表者小学校体育館へ集合訓練

◎隣近所お互い誘い合わせてご参加ください。詳しくは「防災訓練のチラシ」をご覧ください。

心あたりございませんか？

半年余りの内にコミュニティセンターにお忘れ物の品々をご紹介します。気が付かれましたらご一報ください。

① FILAの上着

(サイズM)



② サンフレッチェ応援タオル



③ その他傘多数



11・12月の自治連行事

- | | | |
|-----|--------|--------------------------|
| 11月 | 11日(月) | 広報紙配布 |
| | 12日(火) | 議会報告・懇談会 |
| | 17日(日) | 歩こう会運動の集い
グランドゴルフ月例会 |
| | 24日(日) | 憩いの森秋のイベント
(わくわく講座参加) |
| | 30日(土) | 給食サービス |
| 12月 | 1日(日) | 一斉清掃 |
| | 8日(日) | 神杉防災訓練 |
| | 10日(火) | 広報紙配布 |
| | 16日(月) | わくわく講座クリスマス会 |

編集後記

十一月 神杉の里に冬将軍が降りてきている。寒さを吹き飛ばすスポーツといえばラグビールールを知らない人も歓喜の声を揚げ日本中が沸いた。世界中のラグビーフアンが日本に結集したおかげでビールの売り上げも好調だったという。この熱気で冬将軍と対峙して行こうと思う。

(幹)

山脈俳句会《十月》

下り鮎行き着く先の無情かな
遥かなりふるさとと思う彼岸花
秋祭り伝統守る底ぢから
手を合わせ申し訳なく無事の秋
「お代わり」の声交々に栗ごはん

加藤 茂夫

中藤 博文

田原 洋子

山下 郁子

広川 テル子